

Stellungnahme der Stadtverwaltung Erfurt zur Drucksache 0316/14

Titel

Festlegung aus der öffentlichen Sitzung BuV vom 06.02.2014 zum TOP 8.2 - Sonstige Informationen; hier: Lampen in der Andreasstraße

Öffentlichkeitsstatus

öffentlich

Stellungnahme

Die Fehleranalyse am Gesamtbeleuchtungssystem Andreasstraße wurde dahingehend durchgeführt, dass der Fehler, den die verschiedenen ausgefallenen Leuchten aufwiesen, auf die Einzelleuchten des Herstellers Caralux eingegrenzt werden konnte.

Die verschiedenen aufgetretenen Fehler "*Stroboskopartiges Blitzen/Flackern*" und "*einmaliges Blitzen, Verlöschen, langsam ansteigendem Leuchtenanlauf und anschließend erneuten Verlöschen*" sowie "*längerer Totalausfall, Anlauf der Leuchte, erneuter längerer Totalausfall*" können nur vom Leuchtenhersteller selbst analysiert werden, da diese vermutlich in der Ansteuerung der Leuchte zu finden sind.

Der Leuchtenhersteller wurde aufgefordert, die fehlerbehafteten Leuchten bis zum 05.03.2014 auszutauschen und eine detaillierte Fehleranalyse durchzuführen. Zum Zeitpunkt der Erstellung dieser Beantwortung wurden bisher lediglich drei Leuchten ausgetauscht, da der Leuchtenhersteller nicht mehr Leuchten vorrätig hatte. Die defekten Leuchten werden überarbeitet und dann anschließend gegen die verbliebenen Leuchten getauscht.

Ein Fehleranalysebericht des Leuchtenherstellers liegt noch nicht vor.

Anlagen

gez. Dipl.-Ing. Reintjes

Unterschrift Amtsleiter

19.03.2014

Datum